

| | |
|--|--|
| | <p>Objekt: Wärmflasche, Bettflasche, Bettpfanne</p> <p>Museum: Hammerschmiede mit Bienen- und Heimatmuseum Reichenbach Schindelstraße 8/1 77933 Lahr/Schwarzwald-Reichenbach kultur_heimatpflege@schwarzwaldverein-reichenbach.de</p> <p>Sammlung: Gute Stube</p> <p>Inventarnummer: RE-2021-10-0222</p> |
|--|--|

Beschreibung

<https://de.wikipedia.org/wiki/W%C3%A4rmflasche>

Eine Wärmflasche (auch Wärmeflasche), eine Bettflasche (Schweiz, Baden, Pfalz, Elsass[1]) oder ein Thermophor (Medizin[2]) ist ein Behältnis mit Schraubverschluss, das mit heißem Wasser gefüllt wird, um den Körper damit zu wärmen. ...

Ein Vorläufer der Wärmflasche war ein heißer Ziegel oder ein heißer Stein, der in ein Tuch geschlagen und zum Vorwärmen in das Bett gelegt wurde. Um etwa 1520 gab es die ersten Flaschen aus Zinn, vermutlich wurden sie auch schon zum Wärmen verwendet. Später wurden die Behälter aus Zink, Kupfer, Messing, Aluminium, Glas oder Steingut gefertigt und auch in der Form anatomisch angepasst.

Grunddaten

Material/Technik: Zinkblech, Messing
Maße: H: 13 cm; B: 29 cm

Ereignisse

| | | |
|-------------|------|------------------------------------|
| Hergestellt | wann | |
| | wer | |
| | wo | Hammerschmiede (Lahr-Reichenbach) |
| Hergestellt | wann | 20. Jahrhundert |
| | wer | |
| | wo | |

Schlagworte

- Behälter
- Bett
- Haushalt